

Secretary of the control of the cont

Esta delo dominicana se ha destacado en suelo internacional desde hace varios años. Como si pareciera una historia de película, Lía inició en la actuación un día como cualquier otro, cuando se encontraba en el mercado en Madrid, todavía siendo modelo, cuando de repente una directora de casting se le acercó y le preguntó si quería participar como actriz en una película. Ya lo demás es historia, pues al interpretar su personaje en el

filme Continental del director Xavier Villaverde inmediatamente despertó en ella el "gusanito" de la actuación. Años más tarde incursionó en la televisión en el programa 'Ganguros', siendo este show de televisión el que la dio a conocer en España. "Me gusta trabajar en series de dramas o comedias. Trabajar en series te da tablas y te mantiene alerta, considero es un buen ejercicio para un actor", explica Chapman.

Pero ella no es solo actriz, también escribe guiones para cine y teatro. Además tiene una productora que ya ha producido un cortometraje, escrito por ella misma, que ha ganado varios premios. Este año está trabajando en un proyecto que lleva mucho tiempo dándole cariño. Actualmente una de sus metas es conseguir una serie de una hora del género drama en Los Ángeles.

Algunos actores están incursionando en la dirección y creación de sus propios proyectos, siendo esto parte del proceso de evolución para muchos de ellos, por lo menos de los que quieren hacer más que sentarse a esperar que los llamen a trabajar, así habla la actriz sobre la transición de actores a la dirección: "Somos cineastas y cuando escribimos, dirigimos, producimos, etc. es solo otra faceta ya que somos, artistas, creadores...."

Muchos dominicanos pudimos disfrutar la actuación de Chapman en la cinta El Gallo de Juan Fernández. Ante esto la actriz dice que le encantó trabajar con Fernández ya que es como uno de sus hermanos: "Me conoce muy bien así que supo sacar lo mejor de mí como actriz. Fue un placer tenerlo como director y como compañero en el set" apunta.

La actriz afirma que en el país se están rodando películas muy buenas con unas historias sumamente interesantes y que le gustaría formar parte de este maravilloso crecimiento del cine criollo, además dice que le gustaría ser parte de lo que se está "cocinando" en su tierra: "Estoy re-descubriendo mi isla. Quiero que mi gente sepa quien soy como artista y la mejor manera es trabajando aquí". Pero la actriz ya inició, puesto que disfrutaremos de su actuación a finales de este año, interpretando a Nadia, en el primer filme del actor y director dominicano Ramsés Jiménez, Víctima Aislada.

